Инвестиции в компанию «Бета»
Компания «Альфа» 1 апреля 2014 г. приобрела 49 млн.акций компании «Бета» уплатив 60 млн.р. Условия сделки предусматривали дополнительный платеж в размере 18 млн. дол. 31 марта 2017 года, если результаты деятельности ««Бета»» за 3 года, оканчивающиеся 31 марта 2017 года, достигнут определенного уровня. По оценкам «Альфа» справедливая стоимость условного вознаграждения  на 1 апреля 2014 года составляла 12 млн.р. По состоянию на 31 марта 2015 года данная оценка уменьшилась до 10 млн.р. Также по условиям сделки «Альфа» должна была выплатить дополнительную сумму в 24,2 млн.р. 31 марта 2016 г. В Отчете о финансовом положении «Альфа» данная инвестиция была правильно отражена по первоначальной стоимости на 1 апреля 2014 г. Бухгалтер не делал никаких корректировок данной инвестиции до Отчетной даты, а также не корректировал суммы обязательств, возникших в связи с покупкой компании «Бета». Компания «Альфа» привлекает долгосрочные заемные средства на период до 5 лет под ставку в 10% , что соответствует рыночной ставке. 
Задание
Подготовьте консолидированный Отчет о финансовом положении Группы компаний «Альфа» на 31 марта 2015 года, показав сделанные Вами расчеты. (25 баллов)

Investment in “Beta”
On 1 April 2014, “Alpha” acquired 49 mln ordinary shares of “Beta”, the purchase consideration was 60 mlnRUR. The acquisition terms stipulated contingent consideration of 18 mlnRUR payable on 31 March 2017, providing that financial performance of “Beta” reaches a certain level after 3 years ending 31 March 2017. “Alpha” estimated the fair value of the contingent consideration to be 12 mlnRUR at 1 April 2014. At 31 March 2015 the estimation of the fair value dropped to 10 mlnRUR. Also under the terms of the acquisition “Alpha” had to pay an additional sum of 24.2 mlnRUR on 31 March  2016. The investment was correctly presented at cost in the statement of financial position of “Alpha” at 1 April 2014. Prior to the reporting date an accountant did not make any adjustments to the measurement of the investment and obligations, arising in relation to the acquisition of “Beta”. “Alpha” raises long-term borrowings for the period of less than 5 years at an interest rate of 10%, which is a market rate.
Required
Prepare the consolidated Statement of financial position for “Alpha” Group for the year ended 31 March 2015, present your calculations. (25 marks)


